



domingo 14 de abril de 2019

EL PROYECTO EUROPEO SKENE SKENÉ PUBLICA SU DIARIO DE SU VIAJE A ITALIA



El grupo de teatro "Menudo Teatro" que la Delegación de Cultura forma con el alumnado adulto del taller de teatro municipal, dirigidos por Edi Carrascal, entró a formar parte de un proyecto europeo Erasmus+ que junto con la escuela de personas adultas SEPER Fuente del Sol y el Ayuntamiento titularon "Skene Skené". Este proyecto, centrado en la educación de personas adultas, relaciona teatro, formación y experiencias de vida de sus integrantes, a los que se suman los socios europeos, de Italia y de Alemania.

El encuentro entre las entidades asociadas es una de las actividades prioritarias, así el primer viaje ha sido entre el 2 y el 8 de abril de 2019, donde

alemanes y españoles han visitado a los italianos, concretamente en la [localidad de Darfo, en la región de Lombardía](https://es.wikipedia.org/wiki/Darfo_Boario_Terme) [https://es.wikipedia.org/wiki/Darfo_Boario_Terme].

Una de las personas que integran el proyecto visueño, Quini Carrera, escribió un diario de viaje para reflejar las vivencias de la expedición visueña.